

TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE des groupes politiques du conseil municipal

LE KREMLIN-BICÊTRE EN COMMUN



Référendum annuel : à vos questions !

Chères Kremlinoises, chers Kremlinois,

C'est avec plaisir que nous vous annonçons le début de la consultation pour choisir la question qui sera posée lors du prochain Référendum Kremlinois Annuel 2024.

Depuis 2020, nous avons placé la participation citoyenne au cœur de notre projet. Nous avons œuvré sans relâche pour renforcer les liens entre la politique et les Kremlinois. Le Référendum Kremlinois Annuel incarne parfaitement cet engagement en offrant à chacun la possibilité de s'exprimer directement sur les enjeux qui façonnent notre vie et notre ville.

Ce processus démocratique annuelle permet aux Kremlinois de prendre part activement à la vie de leur ville, de façon directe et équitable. **Il reflète notre conviction que la démocratie ne se limite pas à déposer un bulletin dans l'urne à chaque scrutin national, mais qu'elle doit être vécue au quotidien.**

Nous sommes fiers des progrès accomplis depuis notre prise de fonction en 2020 pour renforcer la démocratie locale. **Nos efforts ont permis de donner vie à des mécanismes participatifs innovants, de favoriser le dialogue et de garantir que chaque voix compte dans les décisions qui nous impactent tous.**

Alors que nous entamons la consultation pour le Référendum Kremlinois Annuel 2024, nous vous appelons à vous mobiliser et à contribuer à bâtir l'avenir de notre ville.

Ensemble, continuons à faire du Kremlin-Bicêtre un modèle de démocratie locale innovante.

Avec vous,
Les élus du groupe KBEC

POUR UNE VILLE QUI NOUS RASSEMBLE



Construire la ville de demain avec tous les Kremlinois

Partout, les mutations urbaines font l'objet de luttes politiques auxquelles le Kremlin-Bicêtre n'échappe pas. La manière de penser une ville et de lui permettre de se transformer pour affronter les nombreux défis sociaux, écologiques et économiques est un ouvrage de longue haleine que les élus kremlinois défendent avec ténacité. Fidèle à ses valeurs humanistes et d'égalité, notre groupe pose comme principe moteur de son action municipale la notion de droit à la ville pour tous. Cette affirmation est un choix politique assumé qui admet que les projets de requalification urbaine et écologique ne sont pas la chasse gardée de quelques-uns, mais, au contraire, concernent tous les habitants de notre ville. Sinon alors, comment penser l'essentielle articulation entre les différents quartiers ? Comment éviter de tomber dans le piège de la ségrégation socio-spatiale que beaucoup considèrent comme naturelle ? Nous portons avec conviction la nécessité de continuer à faire du Kremlin-Bicêtre une ville à forte mixité sociale. Pour cela, nous avons la responsabilité d'associer chacun des habitants à la réflexion sur le devenir de notre patrimoine social commun, celui du renforcement de nos services publics locaux et sur les efforts à fournir pour faire du Kremlin-Bicêtre un espace de résilience écologique.

Pour une ville qui nous rassemble, les élus PCF et Tous Citoyens.

ELUS SOCIALISTES

L'année de l'Europe



En juin, la liste conduite par Raphaël Glucksmann pour les élections européennes défendra notre projet « Faire basculer l'Europe : du néolibéralisme vers le socialisme écologique ». Le parti socialiste est la première force de gauche, selon les sondages

de début de campagne qui nous placent en tête contre les libéraux du centre, de droite et de l'extrême-droite. En avril, nous devons confirmer cette première place à gauche, en mobilisant puissamment. L'enjeu, c'est de décider qui de la droite conservatrice ou des sociaux-démocrates sera la première force du Parlement européen : face aux crises, le modèle néolibéral a montré son impuissance et depuis 2019 l'Europe a beaucoup changé. L'invasion de l'Ukraine, la gestion du Covid, la fin de la perception d'une mondialisation heureuse... ont bouleversé nos perspectives. Les gouvernements populistes ont émergé, prônant replis nationaux et xénophobie. Nous devons saisir l'opportunité d'une échéance électorale continentale pour contrer cette tendance mortifère et promouvoir de nouvelles politiques sociales et écologiques, qui protègent les Européens, leur redonnent de l'espoir en un avenir soucieux de la planète et de nos frères et sœurs humains en difficulté : mobilisons-nous contre le changement climatique, la vie chère, les menaces extérieures et les dégâts de la mondialisation néolibérale ! En Europe et particulièrement au Kremlin-Bicêtre où nous nous battons toujours pour défendre ces valeurs progressistes.

GÉNÉRATION ÉCOLOGIQUE ET SOCIALE



Un nouveau souffle pour le Kremlin-Bicêtre avec Jean-François Delage, notre nouveau Maire

Notre combat contre les activités illicites, notamment la vente à la sauvette, s'intensifie. Nous avons déployé des campagnes de sensibilisation et renforcé nos

interventions sur le terrain, signifiant clairement que la tranquillité publique et la sérénité des habitants sont au cœur de nos priorités. La transformation de notre ville s'observe aussi par son verdissement. Le lancement des travaux du parc Victor Hugo symbolise notre détermination à développer les espaces verts au Kremlin-Bicêtre, invitant la nature au sein de notre tissu urbain. D'autres projets florissants sont en gestation, visant à tisser des îlots de fraîcheur et à embellir nos rues.

Fidèles à notre mission sociale, nous luttons contre la précarité. L'initiative des repas à 1 euro pour nos étudiants en est la parfaite illustration, soulignant notre volonté de soutenir l'éducation et l'inclusion.

Quant à l'îlot Rossel, l'équipe municipale a pris la décision de revoir le projet initial : le projet de requalification doit être une opportunité d'intégration urbaine, mais aussi valoriser notre héritage patrimonial. Cela reflète notre approche globale, où chaque action est pensée pour son impact durable.

Ensemble, nous écrivons un nouveau chapitre pour notre ville. L'année 2024 marque le renforcement de nos actions pour un Kremlin-Bicêtre transformé.

GES

TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE Groupes d'opposition

GROUPE ÉCOLOGISTE ET CITOYEN DU KREMLIN-BICÊTRE



La tribune du « Groupe Écologiste et Citoyen du Kremlin-Bicêtre » ne nous est pas parvenue.

KREMLIN-BICÊTRE EN AVANT, RADICAL ET ÉCOLOGISTE



Tout faire pour gêner l'opposition

Depuis 2020, les élus d'opposition ont des difficultés récurrentes à exercer leur mandat dans

de bonnes conditions. Les commissions municipales, censées permettre d'informer les conseillers municipaux sur les dossiers qui leur sont soumis, sont si souvent sans suite qu'elles en ont perdu toute utilité. Les droits d'accès aux documents sont régulièrement bafoués : par exemple, les justificatifs de coût du référendum annuel nous sont refusés, comme les études de cabinets extérieurs sur les projets municipaux. Les questions jugées gênantes pendant les conseils municipaux sont ignorées : ainsi, depuis deux ans, l'absence de recettes de stationnement aux Martinets est inexplicable. Prendre la parole est même parfois un combat de haute lutte – ce que montrent les captations vidéo des séances. Pire, lorsque nous avons l'audace d'aller en justice par nous-mêmes pour contester une délibération, la ville, incapable de rédiger elle-même ses mémoires en défense malgré les embauches pléthoriques depuis 2020, réclame que l'on paie ses honoraires d'avocat ! Le message est clair : nous frapper au portefeuille pour nous faire taire. Quant à la presse municipale, elle est réservée à la promotion de la majorité, comme en témoigne le numéro de février du Mag', avec l'absence de mention des interventions de l'opposition sur le budget 2024. Oui, de grands progrès restent à faire pour que vive une véritable démocratie locale au Kremlin-Bicêtre.

Jean-François Banbuck

ENSEMBLE CHANGEONS LE KB

3^{ème} ville la moins sûre du 94 !

Notre ville figure malheureusement parmi les moins sûres du département, classée 28^{ème}/30 selon un récent état des lieux du journal « Le Parisien ». Seules Ivry/Seine et Orly sont plus dangereuses.

Ce classement n'est pas surprenant ! La situation se détériore de manière alarmante. Certains subissent encore plus que d'autres cette montée de la violence : les femmes, les personnes âgées, les habitants du parc social et les enfants.

A cette violence s'ajoute l'anarchie urbaine qui s'exprime par un manque de respect de l'espace public, des violations du code de la route, des incivilités grandissantes, du harcèlement de rue.

Notre ville doit assurer son rôle en matière de sécurité. Il appartient aux collectivités territoriales, de mettre en oeuvre des politiques adaptées de prévention et de répression. Il faut apporter des solutions locales aux problèmes locaux en mobilisant pour cela ses propres moyens, sans tout attendre de l'État.

La police municipale doit pouvoir compléter l'action de la police nationale et intervenir au quotidien sur des situations insupportables pour les habitants.

Nous devons renforcer la police municipale, lui donner les moyens d'apaiser notre espace public, pour que le Kremlin Bicêtre redevenue une ville où il fait bon vivre, où il fait bon se promener, qui laisse sa place à chacun, femme, enfant, personne âgée, sans crainte.

L.Zinciroglu-N.Chiboub-JP.Ruggieri-L.Couto-L.El Krete

Les tribunes publiées
par les groupes politiques
du conseil municipal
engagent la seule responsabilité
de leurs auteurs.